

MAIN TOPICS

## Sakura-blow梅田茶屋町店がオープンしました！

2024年7月29日に、Sakura-blow梅田茶屋町店（大阪府大阪市北区芝田2丁目6-30 梅田清和ビル6階）をオープンいたしました。直営店として17店舗となる当サロンは約22坪で立地面積も広く、ソファーベッド数は8席となっています。また、大阪梅田から徒歩約3分とお客様にとってもスタッフにとっても通いやすい場所に位置しています。

弊社では、まつ毛パーマ・アイブロウ・まつ毛エクステを行う「Daisy Lash」「nicott lash」、まつげパーマ専門店「eyenico」、そして、今回オープンしました、まつ毛パーマ・アイブロウを行う眉とまつ毛の専門店「Sakura-blow」の4ブランドを展開しております。

店内は桜をイメージした、シンプルな床材を使用し、絵画を飾っております。当サロンでは毎月約200名近いお客様が新規でご来店されます。ご予約の前からアフターフォローまで、仕上がりだけでなく接客をはじめ、トータル的な満足度を上げることが、リピーター様になってもらえる肝になると考えています。

当サロンの特徴は掛け持ち施術をせず、カウンセリングを重視したスタイルをとっており、リピート率は90%以上を維持しています。

直営店としては17店舗目、FC店も合わせると全国27店舗となりました。これからも、「関わる全ての人をニコットした笑顔にする！」というビジョンのもと、企業努力を続けてまいります。



### リジョブアワード2024受賞

大手求人サイト「リジョブ」様で主催された、リジョブアワード2024「チームワーク」部門で、ブロンズ賞を受賞いたしました！

この部門は、「チームを大事にすることにおいて、実際にどんな取り組みをしたのか」「チームを大事にしている理由や想い、取り組みを行うことになった背景」「取り組みの結果、どういう効果が表れたのか」この3つの内容を、それぞれ1,000文字程度で提出するエントリー形式でした。

スタッフが笑顔で楽しく働けるように、差入れ企画、社長とのお買物企画など取り組みをしており、「スタッフ様の表情や想いがとても素敵でした！」とご評価いただき、受賞となりました。

2025年はゴールド賞を目指し、スタッフの物心両面の幸福度向上を目指していきます。



### nicott初の郊外FCオーナー誕生

この度、弊社としては初の郊外FCとなる青森県に、新オーナーが誕生しました。弊社事業を知っていただいたきっかけは、YouTube「美容業界チャンネル」をご覧になられてとのことでした。

8月後半から約1ヶ月間、直営店に主に営業を中心とした研修にスタッフが来られる予定になっております。最初の風土作りが店舗ビジネスにおいて重要なポイントとなりますので、直営店スタッフ一同、全力でサポートしていきます。オープンは11月を予定しております。初の郊外FC、ぜひ楽しみにしていただけましたら幸いです。

#### 【本内容に関するお問い合わせ先】

株式会社nicott 広報 中村綾

HP : <https://nicott.jp> Email : [a.nakamura@nicott.jp](mailto:a.nakamura@nicott.jp)